

Hospital Biprovincial Quillota-Petorca aumentó a 60 los cupos de Hospitalización Domiciliaria

Desde su conformación en el año 2015 el Programa de Hospitalización Domiciliaria del Hospital de Quillota ha mantenido un sostenido crecimiento que se refleja en el aumento de cupos y de personal para brindar las atenciones sanitarias que requiere la población, la cual bajo el cumplimiento de criterios clínicos puede ser realizada en el propio hogar de los pacientes.

Cabe recordar que la idea de este programa es prolongar en los domicilios de pacientes de baja y mediana complejidad las atenciones hospitalarias, ello gracias a visitas permanentes de un completo equipo multidisciplinario del recinto asistencial, permitiéndole al paciente mantenerse cercano a su entorno familiar y, a la vez, disponer del demandado recurso cama al recinto asistencial.

Anuncio Patrocinado

Así lo destacó el Director del Hospital Biprovincial Quillota Petorca, Haroldo Faúndez Romero, quien alabó las bondades de este programa que en el Hospital Biprovincial alcanza los 30 profesionales, divididos en 4 equipos de médicos, enfermeros, TENS, kinesiólogos y asistente social. “Es una de las estrategias que nuestro Hospital está echando a andar e implementando en relación a esta emergencia sanitaria. Lo que estamos haciendo en estos momentos es abrir, por primera vez, ocho cupos para pacientes pediátricos, y eso tiene valor para el entorno, para la familia y para el niño, donde hay más bienestar en que estos pacientes puedan ser atendidos directamente por nuestros equipos en sus respectivos domicilios. Así es que esperamos con esto atenuar un poco la escasez de recursos y camas que tenemos ayudándonos con esta estrategia”.

Aumento a 60 cupos, 8 de ellos pediátricos

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  Impresiones
-  Manejo de redes sociales
-  Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**



Este año los cupos de Hospitalización domiciliaria se incrementarán de 45 a 60, teniendo como gran novedad que por vez primera se incorporan 8 cupos para pacientes pediátricos, lo cual, sin dudas, ayudará a descongestionar las salas de hospitalizados del bloque Médico Quirúrgico Infantil del recinto asistencial, las que se han visto altamente demandadas debido a la contingencia sanitaria por virus respiratorios en la población infantil.

Ello ha demandado un gran esfuerzo de parte del equipo de Hospitalización Domiciliaria, y así lo destacó el Enfermero Supervisor de la Unidad, Claudio Barriga Carrasco. "Estamos muy contentos de poder contribuir en el desarrollo de la Hospitalización Domiciliaria Pediátrica, vamos a iniciar la Hospitalización Domiciliaria con la apertura de 8 cupos, y la incorporación de un equipo por Campaña de Invierno para 8 pacientes pediátricos; lo que para nosotros ha sido un trabajo tremendo dado que el equipo de enfermería se ha tenido que capacitar en la Urgencia Pediátrica y en el bloque Médico Quirúrgico Infanto Juvenil para tener un acercamiento con los pacientes pediátricos y, así, poder dar respuesta a las necesidades de nuestros usuarios y población de Quillota".

Pero además de estos primeros pacientes pediátricos del Programa, los cupos para adulto aumentan de 45 a 52, lo cual da cuenta del crecimiento sostenido de la Unidad desde el año 2015, cuando se iniciaron con 5 profesionales, a los cerca de 30 profesionales este 2023, creciendo cerca de un 600 por ciento. Esta prolongación de la labor hospitalaria en los

hogares de los pacientes permite, además del beneficio que el usuario se encuentre en su hogar, en especial para pacientes adultos mayores; la disminución de riesgos en eventos adversos e infecciones intrahospitalarias, así como la consiguiente optimización del recurso cama en el establecimiento, el que es altamente demandado por la población.

Programa consolidado y en permanente crecimiento

Actualmente el Programa de Hospitalización Domiciliaria abarca todo el área urbana y rural de Quillota y La Cruz, desde la localidad de San Pedro hasta el Paradero 23 de La Cruz, y los usuarios acceden a esta prestación derivados desde los servicios clínicos de hospitalización, o de la Unidad de Emergencias, tras cumplir una serie de criterios clínicos y sociales acuciosamente verificados por los profesionales de la Unidad.

Esta consolidación de la prestación y del equipo de profesionales es refrendada por el Enfermero Supervisor de la Unidad: "El equipo ya está consolidado hace un par de años, y cada año vamos creciendo un poco más. Hemos tenido la fortaleza de ir aumentando el número de cupos, lo cual ha sido bastante favorable porque año a año hemos subido, aproximadamente, entre 15 y 30 pacientes, y eso se ve reflejado en la disponibilidad de camas para los pacientes que realmente lo requieren, y para cubrir también las necesidades; si, finalmente, Hospitalización Domiciliaria, a nivel mundial, está tomando la delantera y hay estudios que indican que la recuperación de los pacientes en su domicilio es mucho mejor", enfatizó el Enfermero Claudio Barriga Carrasco.

Así, con un crecimiento sostenido en el tiempo en cupos y profesionales de la Unidad, Hospitalización Domiciliaria por vez primera incorpora 8 cupos pediátricos en sus prestaciones, permitiendo con ello atender a pacientes de baja complejidad clínica en sus domicilios en medio de la actual contingencia por virus respiratorios, permitiendo concentrar los esfuerzos de hospitalización en los pacientes más graves.

Hospital Biprovincial Quillota-Petorca aumentó a 60 los cupos de Hospitalización Domiciliaria



Hospital Biprovincial Quillota-Petorca aumentó a 60 los cupos de Hospitalización Domiciliaria



Hospital Biprovincial Quillota-Petorca aumentó a 60 los cupos de Hospitalización Domiciliaria



y tú, ¿qué opinas?